

Kapolresta Mataram Sambut Kunjungan Silaturahmi Kepala Kantor Imigrasi Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Jan 30, 2023 - 19:43



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Konbes Pol Mustofa SIK MH menyambut kunjungan Silaturahmi Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 TPI Mataram Pungki Handoyo, SH, MH di ruang Lobby Kapolresta Mataram. Senin, (30/01/2023)

Hadir dalam kegiatan Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 TPI Mataram Pungki Handoyo, SH, MH bersama Kasi Intel Dakim dan Kasi Lantas Imigrasi Mataram disambut oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Kasat Reskrim Kompol Kadek Adi Budi Astawa ST SIK

Kepala Kantor Imigrasi Kelas 1 TPI Mataram Pungki Handoyo, SH, MH

mengucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang sudah meluangkan waktunya untuk bertemu kami dalam silaturahmi semoga kita tetap sehat dan

tetap menjalin hubungan baik bersama Bapak Kapolresta Mataram.

Dalam kesempatan kegiatan silaturahmi ini sebagai salah satu upaya untuk memperkuat soliditas dan sinergitas Imigrasi Mataram dengan Polresta Mataram.

" Kami sebagai pejabat baru berkeinginan untuk melanjutkan silaturahmi yang sudah dibangun dengan baik oleh pejabat lama ", ungkapnya

Kapolresta Mataram juga

mengucapkan selamat datang Bapak Kepala Imigrasi Mataram, terimakasih sudah berkenan datang di tempat kami dalam silaturahmi semoga ini tetap terjaga dan kami ucapkan selamat atas jabatan baru sebagai Kepala Imigrasi Mataram yang dilantik pada 11 Januari 2023 semoga amanah dalam melaksanakan tugas.

" Alhamdulillah kami Polresta Mataram bersama Kantor Imigrasi Mataram selama ini sudah menjalin hubungan baik, tinggal bagaimana kita menjaganya agar tetap solid untuk Kota Mataram ", sambut KBP Mustofa

Berkaitan dengan situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram secara umum aman dan kondusif, dengan pertemuan ini harapan jalinan hubungan semakin harmonis dan saling kerja sama berkolaborasi dalam mengemban tugas kedepannya.

Pertemuan silaturahmi tersebut kemudian diisi dengan berdiskusi bersama terkait bagaimana menjaga Kamtibmas di Kota Mataram Khususnya agar tetap Kondusif. (Adb)